

« Acclamez Dieu, tous les pays de la terre! »

Ta maison est grande. Ta ville aussi.

Voici un dessin de toute la terre. Avec maman ou papa, découvre les continents.
Colore en rouge le continent où tu habites. Tu peux aussi mettre tout le reste en vert.



Dans quelques jours, ce sera Noël. À Noël, nous fêtons la naissance de Jésus.

Jésus est très connu. Il est aimé et il nous aime tous beaucoup. Il a des amis partout sur la terre. A Noël, tous ses amis vont fêter sa fête à l'église ou dans leurs maisons. Toi aussi, tu peux lui souhaiter bonne fête! Tes parents peuvent chanter « Il est né le divin enfant ». Avec maman et papa, tu peux dire « Merci Jésus d'être venu nous rencontrer et nous aimer si fort! ». Si tu peux aller le voir à l'église, il sera aussi très content.